Gramma **DEPORTES** viernes, 25 de junio del 2010

Lideres del quinquenio no dejan hendijas

Alfonso Nacianceno

Los cubanos entran hoy en su etapa crucial de la Liga Mundial de voli. Con un punto de ventaja sobre Alemania (13-12) y, en los predios de sus seguidores, han de hilar muy fino si quieren ampliar esa diferencia y respirar tranquilos.

Hasta el momento, los caribeños ostentan una posición privilegiada en el grupo D, por encima de teutones y polacos. En el resto de los grupos, si le echamos un vistazo a las cinco ediciones anteriores de la Liga, lideran las selecciones que históricamente se han plantado bien en ese periodo.

Brasil, oro del 2005 al 2007 -interrumpido por Estados Unidos en el 2008— y nuevamente rey en la campaña siguiente, lleva la delantera en la actual llave A, seguido por Bulgaria, que en el quinquenio mencionado ha navegado entre el cuarto y el séptimo escaños, con una pobre actuación el año pasado, al concluir décima.

Serbia (hasta el 2006 competía como Serbia y Montenegro), puntera en el grupo B, ha sentado pauta con sus medallas de plata en el 2005, 2008 y 2009, frente a



El alemán Gyorgy Grozer, segundo en el ataque con 54.17% de efectividad, frente a Joandry Leal, séptimo mejor anotador: 90 puntos. Foto: Ricardo López Hevia

una recaída al décimo peldaño tres ediciones atrás. Sin embargo, Italia, que en un tiempo fue monarca indiscutible, ahora escolta a los serbios, y como muestra de su depauperación aparecen sus puestos del sexto al décimo en las últimas contiendas.

Rusia, a la cabeza de la poule C, se ha mantenido del segundo al tercer peldaños en las cinco lides precedentes, detrás de brasileños y serbios. Faltó a la cita del 2005, mas ahora posee el único elenco invicto (6-0) en la Liga, escoltado por Estados Unidos, titular del certamen en el 2008 y campeón olímpico de Beijing, por debajo de lo que fue con su sexta posición en el 2009.

En torno a Cuba, la historia es conocida. Bajó al décimo dos años atrás y el pasado terminó cuarta, en una finalísima efectuada en Belgrado, donde precisamente las medallas correspondieron a los tres gigantes: Brasil, Serbia y Rusia.

El choque de los nuestros hoy con Alemania, a las 2:00 p.m. (hora de Cuba), será transmitido en vivo por el canal Cubavisión. La programación la completan: Grupo A: Holanda-Brasil, Bulgaria-Sudcorea. Llave B: Francia-Italia, Serbia-China. Zona C: Rusia-Egipto, Estados Unidos-Finlandia. Poule D: Polonia-Argentina.

Cubanos desde hoy en Montcada de ajedrez



Omar Almeida y Lázaro Bruzón, dos de los cubanos que estarán en el torneo.

cubanos debutarán hoy en el torneo abierto de Montcada, del Circuito Catalán de ajedrez.

Bruzón, con sus 2 668 puntos Elo, encabeza la nómina divulgada por el sitio web de la justa, en la que también aparecen sus iguales Yuri González (2 543) y Omar Almeida (2 541).

Este último se impuso en la edición del 2009 y actualmente es tercero de la clasificación con 70 puntos, un registro que debe incrementar en los próximos meses cuando intensifique su accionar en esa lid.

Completan la nómina de antillanos la GM Maritza Arribas (2 326) y la Maestra Internacional (MI) Roquelina Fandiño (2 177), registradas

LA HABANA.—El Gran Maestro con los números 23 y 31 de la relapróximas horas.

El certamen fue convocado a nueve rondas por el sistema Suizo, sin jornadas de doble ronda, cerrará el tres de julio y tendrá entre otros conocidos al GM local Marc Narciso (2 535) y su homólogo co-Iombiano Jaime Cuartas (2 529).

Para el cuatro de julio está pactado el comienzo del abierto de Barberá, igualmente perteneciente al mencionado circuito y cuyos organizadores ya anunciaron a Bruzón, Yuri y Almeida.

Los tres integran, además, la lista para las citas de Andorra, del 17 al 25, y San Juan, en Pamplona, entre el 26 y el primero de agosto. (AIN)

Panamericano en Chile



Brasil y Argentina se erigieron desde bien temprano como los dos

elencos más fuertes del Campeonato Panamericano de balonmano, con sede en Santiago de Chile.

Los auriverdes superaron en su debut a Groenlandia, 29-23 (17-8), después 30-17 (17-11) a República Dominicana y ayer dispusieron de Cuba, 41-26 (23-12) para concluir invictos en la cúspide del grupo B. Los gauchos desbancaron 32-14 (14-4) a Uruguay, 39-12 (17-6) a Canapara liderar la zona A.

En otros resultados de la tercera jornada, Uruguay venció a Canadá 32-29 (13-13) y Groenlandia aventajó a República Dominicana, 25-20 (12-11).

Los cubanos, que triunfaron sobre Dominicana v Groenlandia, clasificaron segundos de su llave y avanzaron a la semifinal de hoy. El evento otorga tres plazas para el Campeonato Mundial del año próximo en Suecia. (A.N.)

Eslovaquia derrumbó la monarquía

■ Harold Iglesias



¿El monarca defensor eliminado? ¿Que la zaga italiana haya permitido tres goles a una delantera no tan temible como la del debutante Eslovaquia? ¿Que Cannavaro haya pifiado en dos de las tres anotaciones? Ahora mismo

no sabría decirle cuál de las interrogantes resulta menos creíble, pero para tener una idea de la magnitud del derrocamiento de la monarquía azzurra, baste decir que es la primera vez en la historia que el campeón se despide en la fase de grupos.

No bastó en Sudáfrica el escándalo de la subtitular selección francesa contagiada por las locuras de su técnico y los conflictos internos desatados a raíz de su pobre actuación, ni siquiera la eliminación de los anfitriones. Estos sucesos primerizos requerían un detonante y ese fue el partido de ayer.

No podían los italianos hilvanar más de dos toques en el medio campo, superados por sus rivales en intensidad, y criterio a la hora de mover el balón bajo la dirección de Strba. Así se capitalizó el primer gol: Kucka se anticipó a un balón del rival y sirvió en profundidad a Vittek, quien puso el 1-0 con disparo raso.

En una segunda mitad no apta para cardíacos, los cambios introducidos por Lippi tenían más de empuje y casta que de gol. Vittek hizo su segundo ante un vetusto e inocente Cannavaro (36 años), lo mismo que el recién ingresado Kopunek. Di Natale y Quagliarella descontaron, pero la monarquía transalpina ya estaba derrumbada. La otra cara, Paraguay, se aferró a un empate a cero con Nueva Zelanda, mantuvo a Sudamérica con el casillero de las derrotas inmaculado y pasó como líder del F.

Resultados del jueves: Grupo E: Holanda, 2-Camerún, (Robin Van Persie min 36, Samuel Eto'o min 65, Klaas-Jan Huntelaar min 83); Japón, 3-Dinamarca, 1 (Keisuke Honda min 17, Yasuhito Endo min 30, Shinji Okazaki min 87, Jon Dahl Tomasson min 81). Grupo F: Paraguay, 0-Nueva Zelanda, 0; Eslovaquia, 3-Italia, 2 (Vittek min 25, 73, Di Natale 81, Kopúnek 89 y Quagliarella 90 + 2).



Tendidos en el césped quedaron los campeones.

Carrera por el Día Olímpico, mañana

■ Mario L. Garrido



La carrera popular por el Día Olímpico será mañana de forma simultánea en todo el país, y la arrancada frente a la Sala Kid Chocolate a las 10:00 a.m. la dará la emiora Radio Reloj.

En el evento, según información del Colectivo de Marabana-Maracuba, podrán participar niños de 12 a 16 años, atletas de alto rendimiento, de la categoría libre de 17 a 35, máster A de 36 a 45 años y máster B, de 46 hasta 55 años, de uno y otro sexo. Atendiendo a la salida simultánea, el programa contempla la inscripción a partir de las 8:00 a.m. La carrera de la capital se hará en su habitual circuito de calle Prado-San Lázaro-Galiano-Reina y la meta en Prado y San José, frente a la Sala Kid Chocolate.

Esta carrera popular de menos de cuatro kilómetros, convocada por el Comité Olímpico Cubano y el INDER rinde homenaje a los fundadores del Comité Olímpico Internacional (COI).

En Cuba, las carreras populares y los maratones, organizados por el colectivo de Marabana, tienen como objetivo fomentar el hábito de la práctica sistemática de la actividad física, con fines recreativos y de salud.